



“Queda en suspenso”: los caminos que podría tomar la renovación de consejeros del INE



Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, señaló las vías que se podrían tomar en San Lázaro en relación a la sentencia promovida por el **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)** contra la designación del **Comité Técnico de Evaluación (CTE)** que definirá los próximos **consejeros electorales**.

A través de una conferencia de prensa convocada este lunes 2 de enero, el también líder de la bancada de **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)** anunció que, como la sentencia fue dirigida al Pleno de la Cámara, la Jucopo acatará la sentencia, esto en el estricto sentido de que será trabajo del Pleno resolver esto.

Por lo pronto quedan suspendidas todas las etapas consideradas tanto en la Convocatoria como el proceso de integración del CTE, esto porque la sentencia del Tribunal también afecta a la **Convocatoria para la elección de Consejeras y Consejeros Electorales del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE)** y de sus **Criterios Específicos de Evaluación**.

[“Queda en suspenso”: los caminos que podría tomar la renovación de consejeros del INE - Infobae](#)